

Why supplement with HEXAPRO™ ?

As most hard-training athletes and fitness enthusiasts know, a critical factor involved in muscle recovery and growth is supplementing with the right amount of protein at specific times of the day. HEXAPRO™ is a high protein, lean meal solution to this protein timing issue. It's formulated with 6 superior proteins to continuously feed your muscles with clean, whole protein at a steady, sustained rate. With its thick, milkshake-like texture, you won't believe that you're getting 25 g of pure protein.

DAYTIME: No time for a full meal? Need to satisfy your hunger and get you to that next full meal? HEXAPRO™ makes getting extra feedings into your schedule delicious and extremely convenient. HEXAPRO™ satisfies hunger & cravings without compromising your healthy diet.

NIGHTTIME: The most neglected opportunity to repair and grow muscles is during sleep. Overnight is the longest period of time the body goes without protein intake. Research shows that consuming 20 g - 40 g of sustained release protein before bed stimulates muscle protein synthesis and limits muscle breakdown. HEXAPRO™ has been formulated with 6 of the best, most highly bioavailable proteins in an ideal ratio providing fast, medium and slow protein delivery, giving you an 8 hour sustained release of protein, while you sleep!

ANYTIME: HEXAPRO™ is the perfect sweet treat, without cheating on your diet! Add milk and blend with ice for a delicious high-protein milkshake. Don't be a victim of unhealthy snacking again!

Pourquoi se supplémenter avec HEXAPRO™ ?

Comme le savent la plupart des sportifs et les amateurs de fitness, un facteur essentiel pour la récupération musculaire et la croissance consiste à ajouter la quantité appropriée de protéines à des moments précis de la journée. HEXAPRO™ est une solution de repas maigre à haute teneur en protéines pour résoudre ce problème de synchronisation des protéines. Il contient 6 protéines de qualité supérieure pour nourrir en permanence vos muscles avec des protéines propres et complètes à un rythme soutenu et continu. Avec sa texture épaisse ressemblant à un milkshake, vous ne croirez pas que vous obtenez 25 g de protéines pures.

JOUR: Pas le temps pour un repas complet? Besoin de satisfaire votre faim et de vous amener à ce prochain repas complet? HEXAPRO™ vous permet de prendre des repas supplémentaires dans votre programme délicieux et extrêmement pratiques. HEXAPRO™ satisfait la faim et les fringales sans compromettre votre alimentation saine.

LA NUIT: L'opportunité la plus négligée de réparer et de développer les muscles est pendant le sommeil. La nuit est la plus longue période de temps pendant laquelle le corps ne consomme pas de protéines. Des recherches ont montré qu'une consommation de 20 à 40 g de protéines à libération prolongée avant de se coucher stimule la synthèse des protéines musculaires et limite la dégradation des muscles. HEXAPRO™ a été formulé avec 6 des meilleures protéines, parmi les plus hautement biodisponibles, dans un rapport idéal permettant une libération rapide, moyenne et lente des protéines, vous permettant ainsi une libération soutenue de protéines pendant 8 heures, pendant votre sommeil!

À TOUT MOMENT: HEXAPRO™ est la gâterie sucrée parfaite, sans tricher de votre régime! Ajoutez du lait et mélangez avec de la glace pour obtenir un délicieux milkshake riche en protéines. Ne soyez plus victime de collations malsaines!

For more product information, visit / Pour plus d'informations sur les produits, visitez ALLMAXNUTRITION.com.



UNSURPASSED: THE ALLMAX® QUALITY GUARANTEE
Every ingredient added and every lot produced is laboratory tested for purity and potency to ensure consistent product quality and integrity every time, guaranteed. HEXAPRO™ goes through the exclusive ALLMAX 5-Stage Quality Testing protocol. In fact, we're so confident in the quality of our product that it's completely guaranteed. Test our product; we guarantee it passes every time or we pay for your testing and refund your purchase. You won't find anyone else willing to stand behind their product with this guarantee.

INÉGALÉ: LA GARANTIE DE QUALITÉ ALLMAX™
Chaque ingrédient ajouté et chaque lot produit sont testés en laboratoire afin d'assurer leur pureté et leur puissance de manière à assurer un produit de qualité uniforme et intégré à chaque fois, c'est garanti. HEXAPRO™ passe par le protocole exclusif de test de qualité en cinq étapes ALLMAX. En réalité, nous sommes si confiants de la qualité de notre produit qu'il est entièrement garanti. Essayez notre produit; nous vous garantissons qu'il réussira à chaque fois ou nous payons votre essai et remboursons votre achat. Vous ne trouverez personne d'autre prêt à défendre son produit selon cette garantie.



CLEAN FOR ATHLETES. BANNED SUBSTANCE TESTED.
This product has been skip-lot tested for banned substances for the assurance of athletes and supplement users under the **Informed Choice program**. For further information about the testing process and test results, please visit www.CleanForAthletes.com.

Propre pour les athlètes. Substance interdite testée.
Ce produit a été testé pour les substances interdites pour l'assurance des athlètes et des utilisateurs de suppléments dans le cadre du programme **Informed Choice**. Pour plus d'informations sur le processus de test et les résultats des tests, veuillez visiter www.CleanForAthletes.com.

ALL RIGHTS RESERVED © 2022 ALLMAX NUTRITION INC. TOUS DROITS RÉSERVÉS

All trademarks are the property of their respective owners. / Les marques commerciales sont la propriété de leurs propriétaires respectifs.

NPN 80118985



ALLMAX®

SCIENCE • INNOVATION • QUALITY • RESULTS

AM/PM ANYTIME PRE/POST

5 lbs
PREMIUM
PROTEIN

HEXAPRO™

HIGH-PROTEIN LEAN MEAL

- **Great Tasting Protein Shake**
Shake protéiné au bon goût
- **6 Protein Sources For Sustained Release**
6 sources de protéines à libération prolongée
- **Daytime, Nighttime – Anytime**
Jour, nuit - à tout moment

25G PROTEIN¹ | **6** PROTEINS | **8HR** RELEASE

5 LBS | Powder / Poudre
Net Wt / Poids 2.27 kg



Chocolate
Natural & Artificial Flavours



¹ Per Serving / Par portion



Sweetened with acesulfame potassium and sucralose / Édulcoré avec l'acésulfame de potassium et le sucralose

Nutrition Facts Valeur nutritive

Per 1 scoop / par 1 cuillère (44 g)
Per container / par contenant (~52)

		% Daily Value *
Calories 170		% valeur quotidienne *
Fat / Lipides	2.5 g	3 %
Saturated / saturés	1.5 g	8 %
+ Trans / trans	0 g	
Carbohydrate / Glucides	13 g	
Fibre / Fibres	2 g	7 %
Sugars / Sucres	4 g	4 %
Protein / Protéines	25 g	
Cholesterol / Cholestérol	40 mg	
Sodium	253 mg	11 %
Potassium	235 mg	5 %
Calcium	200 mg	15 %
Iron / Fer	1.1 mg	6 %

* 5% or less is a little, 15% or more is a lot
* 5% ou moins c'est peu, 15% ou plus c'est beaucoup

MEDICINAL INGREDIENTS: HEXAPRO™ 6-Protein Matrix (Whey Protein Concentrate (16 g, Bos taurus-Milk), Milk Protein Concentrate (14.8 g, Bos taurus-Milk), Milk Protein Isolate (2 g, Bos taurus-Milk), Whey Protein Isolate (100 mg, Bos taurus-Milk), Whey Protein Hydrolysate (100 mg, Bos taurus-Milk), Micellar Casein (100 mg)).

Ingrédients médicinaux: Matrice de 6 protéines Hexapro™ (Concentré de protéines de lactosérum (16 g, Bos taurus-Lait), Concentré de protéines de lait (14,8 g, Bos taurus-Lait), Isolât de protéines de lait (2 g, Bos taurus-Lait), Isolât de protéines de lactosérum (100 mg, Bos taurus-Lait), Hydrolysât de protéines de lactosérum (100 mg, Bos taurus-Lait), Caséine micellaire (100 mg)).

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Alkalized Cocoa Powder, Maltodextrin, Cellulose Gum, Xanthan Gum, Sucralose, Acesulfame Potassium, Sea Salt, Natural and Artificial Flavours, Soluble Corn Fibre (Fibersol-2™), Coconut Oil, Sodium Caseinate, Lecithin, Silicon Dioxide.

Ingrédients non médicinaux: Poudre de cacao alcalinisée, maltodextrine, gomme de cellulose, gomme de xanthane, sucralose, acésulfame de potassium, sel de mer, saveurs naturels et artificiels, fibre de maïs soluble (Fibersol-2™), huile de noix de coco, caséinate de sodium, lécithine, dioxyde de silicium.

¹ Due to natural variations in product density, resulting from setting and/or humidity, the values are approximate. Shake product before use. Product is sold by weight and serving size is on an "as dry" basis. / En raison des variations naturelles de la densité en raison de la séchantation et/ ou l'humidité, les valeurs sont approximatives. Secouer le produit avant l'utilisation. Le produit est vendu selon le poids et la portion "à sec". Contient un bioingrédient food ingredient. / Contient un ingrédient alimentaire bio-corp.

PROTEIN PROFILE / Profil de Protéines Per serving / par portion

- **100% COMPLETE WHOLE PROTEIN SOURCE**
/ SOURCE DE PROTÉINE ENTIÈRE COMPLÈTE À 100 %
- **ZERO NON-PROTEIN AMINO ACIDS**
/ AUCUN ACIDE AMINÉ NON PROTÉIQUE

ESSENTIAL AMINO ACIDS (EAA)	
BRANCHED-CHAIN AMINO ACIDS (BCAA)	
L-Leucine	2454 mg
L-Valine	1492 mg
L-Isoleucine	1346 mg
L-Histidine	586 mg
L-Lysine	1118 mg
L-Methionine / Méthionine	955 mg
L-Phenylalanine / Phénylalanine	1824 mg
L-Threonine / Thréonine	1970 mg
L-Tryptophan(e)	345 mg
L-Alanine	923 mg
L-Arginine	786 mg
L-Aspartic Acid / Acide aspartique	2081 mg
L-Cysteine / Cystéine	257 mg
L-Glutamic Acid / Acide glutamique	4902 mg
L-Glycine	438 mg
L-Proline	1403 mg
L-Serine / Sérine	1053 mg
L-Tyrosine	1068 mg

Typical Amino Acid Profile is naturally occurring from 100% Whole Protein Sources and may vary slightly.

WARNINGS: Use only as directed. For adult use only. This product contains milk by-products/derivatives. Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, or if you have liver or kidney disease. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Take a few hours before or after taking other medications. Store in a cool, dry place. Do not use if inner seal is broken. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

AVERTISSEMENTS: Utilisez uniquement comme indiqué. Pour usage adulte seulement. Ce produit contient des sous-produits / dérivés du lait. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou si vous allaitez, ou si vous avez une maladie du foie ou des reins. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Prendre quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments. Conservez dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau intérieur est brisé. GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS.

ALLERGEN WARNING: Contains Milk (Whey), Coconut and Soy. Produced in a facility that also handles egg, peanut, tree nut, sesame, fish, crustacean and shellfish products.
ALLERGIES AVERTISSEMENT: Contient du lait (lactosérum), noix de coco et de soja. Produit dans une installation qui traite également des produits des oeufs, arachides, noix d'arbre, sésame, poissons, les crustacés et fruits de mer.

PRODUCT OF USA



CA1027

ALLMAXNUTRITION.com

Imported and Exclusively Distributed by:
HEALTHY BODY SERVICES INC.
Toronto • Canada • Made with

